

Vendredi 5 décembre

Journée des assises

« La rencontre »



Autour de différents ateliers (calligraphie, jeux traditionnels, canevass, tricot, lecture de contes, cuisine ...), différentes générations d'élèves de l'école ont pu partager leurs vécus au sein de l'école du Sacré Cœur.



Monsieur Caniot, historien et Monsieur Wepierre ont pu partager avec les plus grands leurs connaissances de l'école et de la ville de Lambersart.



Quelques anciennes de l'école ont pu prendre le temps d'échanger leurs souvenirs dans le musée créé pour l'occasion



